Handtuch Volleyball

Angaben zum Spiel

Ort: Halle, Wiese

Spielerzahl: ab8 **Alter:** ab10

Material

• Handtücher (je nach Spielerzahl)

Ein Volleyball

Spielverlauf

Zuerst werden zwei Mannschaften gebildet, jede Mannschaft sollte eine gerade Anzahl an Spielern haben. Anschließend werden in jeder Mannschaft Zweier-Teams gebildet, jedes Zweier-Team erhält ein Handtuch.

Die beiden Mannschaften stehen sich in einem Volleyballspielfeld gegenüber. Jeder Spieler eines Zweier-Teams hält zwei Ecken des Handtuches fest und nun wird versucht, den Volleyball durch eine gemeinsame Bewegung so über das Netz zu schleudern, dass er im gegnerischen Feld zu Boden fällt. Die gegnerische Mannschaft kann dies verhindern, indem sie ihrerseits den Ball mit Hilfe des Handtuches zu fangen versucht. Fällt der Ball dabei auf den Boden, gibt es einen Punkt für die andere Mannschaft. Das gleiche gilt wenn der Ball von der Abwehrenden Mannschaft berührt wird und dieser dann aus dem Spielfeld fliegt.

Variationen

- Ist es am Anfang zu schwierig, den Ball mit dem Handtuch zu fangen, kann man ihn auch erst einmal auf dem Boden aufkommen lassen, bevor man ihn mit dem Handtuch auffängt.
- Viererteams bilden.
- Spielfeldgröße variieren.

• Regel einführen, dass der Ball innerhalb des Feldes ein-oder zweimal zugespielt werden

muss, bevor er übers Netz gespielt werden darf

• Gibt es pro Mannschaft mindesten vier Zweier-Teams, kann man einen zweiten Ball ins Spiel bringen.

